



## Avanzar hacia la excelencia con innovación

El rol de la educación como motor de desarrollo económico y crecimiento de los países es innegable. En ese contexto, cada uno de los esfuerzos que se realicen por entregar una educación de calidad en la formación académica de técnicos y profesionales impactan directamente en el potencial no sólo de cada ser humano, sino también, en el logro de un mayor bienestar social, ya que, las personas que cuentan con mayores competencias tendrán más capacidades para impulsar, de manera significativa, el crecimiento económico y social de un país.

Bajo esa premisa, hace 35 años, se dio origen al Instituto Profesional Virginio Gómez de la Universidad de Concepción; con el objetivo y la misión de aportar al desarrollo del país, desde una mirada regional, a través de la formación de técnicos y profesionales altamente especializados que pudieran responder a las necesidades de los distintos sectores socio productivos a nivel nacional. A lo largo de nuestra trayectoria, hemos logrado satisfacer esos requerimientos adaptándonos a los nuevos desafíos que el desarrollo de los territorios nos ha ido planteando.

En este continuo caminar nos hemos ido desafiado, día a día, para mantener y potenciar nuestras ventajas competitivas, creando un valor de carácter sostenible en el ámbito de la educación superior técnico profesional, que valide la experiencia de nuestros y nuestras estudiantes. Hoy, y en base a esa experiencia, estamos convencidos que una de las vías para alcanzar las nuevas metas es a través de la incorporación de la innovación, la transferencia tecnológica y el emprendimiento en nuestro modelo educativo. Con esta implementación queremos diferenciar a nuestros estudiantes, entregándoles herramientas tan potentes y necesarias para el sector socio productivo, como

lo son estas tres antes mencionadas.

Además de fortalecer nuestro modelo educativo, estos elementos diferenciadores nos permitirán robustecer nuestras acciones de vinculación con los diferentes territorios, tanto aquellos en los que estamos insertos como a los que llegamos a través de nuestros tituladas y titulados, permitiéndonos, al mismo tiempo, posicionarlos a nivel local y nacional como agentes de cambio relevantes con las capacidades para seguir construyendo nuestra sociedad.

Esa es la contribución que buscamos hacer, desde nuestros inicios hace 35 años, por medio de una Educación Superior Técnica Profesional pertinente e integrada, que promueva el aprendizaje continuo a lo largo de la vida, que facilite la inclusión social, potenciando la equidad y el crecimiento sustentable, vinculándose constantemente con el aporte al desarrollo productivo.

Este es el camino que nos hemos trazado para avanzar en la formación de excelencia de las y los técnicos y profesionales del mañana, demostrando en ello nuestro compromiso irrestricto con la educación de excelencia que constantemente buscamos entregar a quienes nos han elegido, junto a sus familias, vinculándolos de manera temprana con el entorno, completando así la que es nuestra misión, promover el desarrollo sustentable del país, contribuyendo a su crecimiento y siempre valorando el mejorar la calidad de la vida de las personas.



**CLAUDIA MORA  
MÉNDEZ**  
Rectora  
Instituto Profesional  
Virginio Gómez